



ŠKODA
SIMPLY CLEVER

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Page 1 sur 2

Une vidéo le dévoile: l'origine du nom du nouveau ŠKODA KAROQ

- › Les habitants natifs de l'île Kodiak en Alaska, ont aidé à trouver un nom pour le nouveau SUV compact
- › La famille des SUV du constructeur automobile tchèque reçoit du renfort

Mladá Boleslav / Schinznach-Bad, août 2017 – ŠKODA KAROQ: tel est le nom du nouveau modèle du constructeur automobile tchèque. Un film divertissant montre la «naissance» du nom du KAROQ sur l'île Kodiak et le rôle qu'ont joué les habitants de l'île.

Le nom du modèle flambant neuf fait penser à son grand frère, le ŠKODA KODIAQ: une association voulue. «La parenté avec la famille de nom relève d'une planification stratégique», explique Stefan Büscher, chef Marketing et Produit et ajoute: «C'est ainsi qu'une nomenclature homogène est créée pour les actuels et les futurs SUV».

La vidéo le montre désormais: de nouveau, les autochtones de l'île Kodiak de l'Alaska, ont inspiré le nom d'un SUV, cette fois-ci, celui du nouveau KAROQ. Dans la langue de la tribu des Alutiiq, les automobiles s'appellent des «KAA'RAQ». Une flèche, telle qu'elle symbolise, en tant qu'élément central, le dynamisme de l'entreprise dans le logo de la marque ŠKODA, s'appelle «RUQ». Dans le film, c'est un garçon de douze ans qui a eu l'idée décisive pour ce néologisme.

Dans le cadre de sa stratégie à l'horizon 2025, la marque ŠKODA poursuivra systématiquement le développement de sa gamme de modèles, en se concentrant notamment sur l'étoffement de l'offre de SUV. Avec le KODIAQ, ŠKODA a récemment lancé un nouveau grand SUV sur les marchés internationaux. Avec le ŠKODA KAROQ, l'entreprise franchit à présent une nouvelle étape. Le nouveau SUV compact célébrera sa Première sur le marché suisse le 9 novembre 2017.

Informations complémentaires:

Emanuel Steinbeck, PR ŠKODA
Tél. 056 463 98 07 / skoda.pr@amag.ch
www.skoda.ch / www.skodapress.ch

Vidéos sur l'information de presse:



L'origine du nom du nouveau ŠKODA KAROQ : Un garçon de douze ans a eu l'idée décisive. Comme la vidéo le montre, d'autres idées créatives ont été soumises.

Source YouTube:

<https://youtu.be/zKkvoEuqm9s>

<https://www.youtube.com/watch?v=gPGzawJYVzg>





ŠKODA
SIMPLY CLEVER

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Page 2 sur 2

ŠKODA AUTO

- › est l'un des constructeurs automobiles les plus riches en traditions au monde et a été fondé en 1895, l'époque des pionniers de l'automobile. Son siège social se trouve toujours à Mladá Boleslav.
- › propose actuellement les séries de véhicules de tourisme suivantes: CITIGO, FABIA, RAPID, OCTAVIA, KAROQ ainsi que KODIAQ et SUPERB.
- › a livré en 2016 plus d'un million de véhicules aux clients dans le monde entier.
- › fait partie depuis 1991 du groupe Volkswagen, l'un des constructeurs automobiles les plus prospères au monde. ŠKODA développe et construit de façon autonome au sein du groupe des véhicules, mais aussi des composants tels que des moteurs et des boîtes de vitesses.
- › travaille sur trois sites en République tchèque; construit en Chine, Russie, Slovaquie, Algérie et en Inde, principalement par le biais de partenariats du groupe, ainsi qu'en Ukraine et au Kazakhstan avec des partenaires locaux.
- › emploie plus de 30 000 collaborateurs dans le monde et est présente sur plus de 100 marchés.

